



Herta Gundrum (82/links) und Ursula Köppe (93/rechts) üben Geschicklichkeit und Gemeinschaftssinn. Sie werden von Betreuungsassistentin Marita Michael unterstützt.

Foto: Anneliese Klose

Wer rastet, der rostet

Bewegungsfest im Haus Dorothea

Schönebeck (ok) • Wer rastet, der rostet! In diesem Sinne fand das Bewegungsfest im Haus Dorothea des Burghofs in Schönebeck statt. Gemeinsame Bewegung, Spaß und eine Ablenkung vom Alltag standen an diesem Tag im Vordergrund. Die Ergotherapie-Schülerin Vivien Schaffrek organisierte zusammen mit den Bewohnenden des Hauses das Fest, welches großen Anklang fand. So waren auch die Bewohnenden der umliegenden Häuser herzlich dazu eingeladen, an sieben

verschieden Stationen sich zu betätigen. Bei gutem Wetter und animierender Musik wurden Stationen wie Weitwurf, Büchsenwerfen, Himmelsboxen und verschiedene Geschicklichkeitsaufgaben von den Bewohnenden erfolgreich gemeistert. Das Ringen um die Plätze stand nicht wirklich im Vordergrund. „Mitmachen und dabei sein, ist alles“, war das Motto.

Zum Ausklang des Bewegungsfests erhielten alle Teilnehmenden eine Urkunde als bleibende Erinnerung.

Volksstimme Schönebeck vom 27.06.2023